

Le dos dispose désormais de sa clinique

Inauguration hier à l'hôpital de Hornu

HORNU *"La lombalgie, c'est le mal du siècle !"* Pour beaucoup, cette affirmation se vérifie tous les jours. Il apparaît que 70 % des gens auront une fois dans leur vie un arrêt de travail pour ce type de pathologie.

Pour y remédier plus efficacement, le centre hospitalier Hornu-Frameries a désormais sa propre clinique du dos. *"Le but n'est pas de se substituer aux médecins généralistes; mais d'offrir au patient un seul interlocuteur, afin de stopper le parcours du combattant qu'il devait entreprendre pour être soigné"*, explique Jean Lambert, chirurgien orthopédiste et coordinateur de la clinique. *"L'intérêt d'une telle structure est la mise en commun des connaissances pour trouver la solution optimale au patient."*

Il est vrai que les maux de dos peuvent recouvrir diverses spécialités comme la neurochirurgie, l'orthopédie ou encore la rhumatologie. Grâce à Axis, le patient sera donc orienté correctement vers LA spécialité qui accélérera sa guérison.

Plus de douze médecins sont réunis à cette fin, parmi lesquels des neurochirurgiens, des chirurgiens orthopédistes, des neurologues, des rhumatologues et des radiologues. Deux kinés spécialisés ont été ajoutés, ainsi qu'un psychologue, le tout dans une nouvelle infrastructure de réadaptation et de physiothérapie. *"De plus, cette clinique permettra une économie, à la fois pour le patient mais aussi pour la sécurité sociale, vu qu'il ne faudra plus consulter plusieurs spécialistes"*, ajoute Jean Lambert.

Celui-ci a par ailleurs déjà une clinique du dos à son actif, à savoir celle d'Ambroise Paré, plus modeste celle-là et datant de 2003. Un bilan a été fait de cette première expérience, afin de la transposer à Hornu avec davantage de disciplines. Ce projet de clinique uniquement consacrée aux problèmes rachidiens a été longuement pensé depuis 2005. Il s'est mis en place petit à petit depuis lors, le but étant de disposer d'une structure multidisciplinaire adaptée à une meilleure prise en charge. C'est désormais une réalité : Axis ouvrira ses portes dès demain.

H. Bro.

Grâce à Axis, le patient sera donc désormais orienté correctement vers la spécialité qui accélérera sa guérison. (avpress)